

Aipda Kamandanu Memastikan Kamtibmas di Desa Cimenteng, Campaka Tetap Kondusif

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 11, 2023 - 05:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Kamandanu, seorang Bhabinkamtibmas di wilayah Desa Cimenteng, Kecamatan Campaka, Kabupaten Cianjur, terus aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari ini, ia melaksanakan kontrol pos ronda di wilayah desanya.

Kontrol pos ronda adalah salah satu bentuk kegiatan rutin yang dilakukan oleh

Aipda Kamandanu dan tim ronda desa untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban tetap terjaga. Selama patroli ini, mereka juga memberikan himbauan terkait Harkamtibmas (Harkamtibmas) kepada warga sekitar.

Salah satu pesan yang disampaikan adalah mengenai penggunaan air di musim kemarau. Aipda Kamandanu menghimbau agar warga selalu hemat dalam menggunakan air, mengingat kondisi musim kemarau yang dapat mengakibatkan ketersediaan air berkurang. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya untuk tidak membakar sampah sembarangan, karena hal ini dapat menimbulkan masalah kebakaran.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Campaka dalam menciptakan situasi Harkamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya. Aipda Kamandanu, selaku Bhabinkamtibmas, memiliki peran penting dalam menjembatani hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan berkomunikasi dan memberikan himbauan, ia berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cimenteng.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Campaka, Iptu Panglima Nayan Munthe, mengapresiasi dedikasi Aipda Kamandanu dan tim ronda desa dalam menjalankan tugas ini. "Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," kata Iptu Panglima Nayan Munthe.

Kepolisian dan masyarakat bekerja sama dalam menjaga Kamtibmas. Dengan adanya Bhabinkamtibmas seperti Aipda Kamandanu, diharapkan masyarakat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka sendiri.

Semoga kegiatan patroli dan himbauan yang disampaikan oleh Aipda Kamandanu dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan dan keamanan bersama.